
BUDGET DE CAMPAGNE « EUROPEENNES 2014 »

Le Conseil fédéral réuni les 8 & 9 février 2014,

Après avoir pris connaissance du budget de la campagne Europe Ecologie – Les Verts des Européennes 2014 et des modalités de sa mobilisation ;

- Valide le budget prévisionnel de 4,206 millions d'euros pour l'ensemble de la campagne ;
- Constate que le budget est financé par des emprunts bancaires contractés par les candidat-es têtes de liste ;
- Accorde la caution d'Europe Ecologie Les Verts aux emprunts contractés par les candidat-es têtes de liste ;
- Mandate le bureau exécutif et, notamment, la Trésorière nationale, pour signer tous documents à cet effet.

Unanimité moins 3 blancs

Avis favorable de la commission Finances